



# Stadt Dortmund

## MEDIENINFORMATION

Pressestelle der Stadt Dortmund  
Michael Meinders (verantwortlich)  
Friedensplatz 3, 44137 Dortmund  
Telefon: +49 (0)231/ 50-2 21 34  
E-Mail: [pressestelle@stadtdo.de](mailto:pressestelle@stadtdo.de)  
Web: [dortmund.de/presse](http://dortmund.de/presse)

**28.8.2023**

**1487.**

### **Dortmunder Profi-Pflegefamilien des SIEH feiern Gemeinschaft und Zusammenhalt bei Familientag**

Auf der Santa Monika die Aussicht genießen, ins Gespräch kommen und danach legal Graffiti sprayen: So sah der Tag von Profi-Pflegefamilien des Städtischen Institutes für erzieherische Hilfen (SIEH) aus, die am Samstag, 26. August, gemeinsam feierten. Etwa 65 Menschen kamen zum Familientag zusammen - eingeladen waren die SIEH-Familien, ihre leiblichen Kinder sowie natürlich die Pflegekinder. Das Motto: „Starke Gemeinschaft zeigt Zusammenhalt.“

Sich respektieren, vertrauen und gegenseitig helfen - Werte wie diese stehen bei den Profi-Pflegefamilien im SIEH im Vordergrund. Gleiches soll auch für die Pflegefamilien untereinander gelten. Daher veranstaltet das Städtische Institut für erzieherische Hilfen einmal im Jahr solche Events wie nun am Hafen. Unterstützt wird das SIEH dabei etwa von der Gelsenwasser-Stiftung, dem SIEH-Förderverein oder wie dieses Mal besonders von der Dortmunder Hafen AG.

Einige der Pflegekinder lernten sich bei der Rundfahrt mit der Santa Monika erst kennen. Im Austausch untereinander konnten sie spüren: „Ich bin nicht allein. Es gibt auch andere, die nicht in ihrer Herkunftsfamilie leben können. Und auch sie finden eine Familie.“

Vom Schiff ging es auf das Außengelände der Dortmunder Hafen AG. Mittags startete hier ein Graffiti-Workshop der Agentur More Than Words. Mit Sprühflaschen in allen erdenklichen Farben legten die Kinder Hand an: Auf einer 14 Meter langen Leinwand gestalteten sie ein farbenfrohes Kunstwerk. Das fertige Werk wird in 20 einzelne Bilder geteilt. Jede Profi-Pflegefamilie erhält eines. Die Botschaft der Aktion: „Ich bin ein Teil des Ganzen.“

Mit dem SIEH stellt das Jugendamt Dortmund eine Jugendhilfe-Einrichtung bereit, die eine starke Partnerin für Profi-Pflegefamilien ist und ihnen einen fachlichen Rahmen bietet. Die Familien, Paare oder Einzelpersonen sind qualifizierte Pädagog\*innen. Sie leben mit den Kindern zusammen und bieten ihnen familiäre Strukturen. Das SIEH freut sich über alle, die sich für ein Engagement als Profi-Pflegeeltern interessieren. Informationen unter [dortmund.de/sieh](http://dortmund.de/sieh).

**Redaktionshinweis:** Angehängt Fotos vom Familientag, Nachweis: Freundeskreis des SIEH.

Pressekontakt: Larissa Hinz